
平成 29年度 第 7回運営委員会議事録  

■ 日  時  ： 平成 29年 12月 18日（火） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、市山、井上、川南（枚方市）、阪口、末岡、竹島、田中靖、丸井、事務局、 

■ 欠席者  ： 豊高、宮村、 

■ 議  長  ： 末岡     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料  

・ 平成 29年度 第 9回まちづくり部会議事録 

・ 平成 29年度 環境教育部会 12月定例会報告  

・ エコフォーラムチラシ・役割分担表 

 

1．報告事項 

（１）事務局報告 

   ・当団体も関わっているレンタサイクル事業であるが、来年度、委託先がシルバー人材センタ

ーではなく民間業者に決定した。 

＜質問・意見＞ 

「レンタサイクル事業」の入札は、この事業の環境への意義を踏まえて行われたのか疑問が

残る。枚方市をどういう都市にしたいのか、その軸をしっかりもって事業展開してほしい。 

 

   ◇温暖化ミーティング報告 

    ・次年度事業として取り組む「エコライフ宣言」のプレ調査が終了した。これを受けて、現

在、質問項目を熟考している。 

・「ごみ減量アイデアコンテスト」で得た市民の考えをごみ減量につなげるための具体的事業

を検討している。すぐにできることは、次年度事業として取り組んでいく。 

・「ごみ減量アイデアコンテスト」は助成金を頂いているセブンイレブンジャパンへ提出する

報告書を作成中である。また、エコフォーラムでも表彰アイデアの展示等を行う予定である 

・省エネコンテストは、今年度で終了となるため、今年とこれまでの成果を報告書として取り

まとめている。 

 

 （２）部会報告                                  

①環境教育部会 

    ・現在、部会長が空席のため、運営委員会には部会委員で持ち回りででるようにしている。 

    ・今年度の出前授業も終了に近づいている。今現在で、８校、１８日の授業を行い、受講生

徒数は 1100 人を超えた。今年度分全部終了すると、23 回で 1300 人を超える予定である。 

    ・現在部会では、出前授業テーマの見直しをしている。それに加え、より児童に興味をもっ

てもらえるように新メニューも検討している。最近メンバーに元小学校の教員だった方が

加わったので、授業の進め方などに意見をいただきながら進めている。 

 

②まちづくり部会 

 ・議事録参照 

  



③自然エネルギー部会 

 ・１２月は、部会ミーティングはお休み。次回１月に、次年度事業について検討する。 

 

④公共交通部会 

 ・寝屋川市役所から「スタンプラリーを一緒にしたい」いう話がでており、検討中である。環

境のため公共交通の利用促進に取り組む姿勢がしっかり確認できたら協力する可能性もあ

る。 

 ・冒頭のレンタサイクル事業いついて、枚方市の土木総務課の見解を確認する。 

  

２．協議事項 

  （１）エコフォーラムについて 

エコフォーラムの内容が固まり、チラシを印刷中である。 

今年もカーボンオフセットに取り組むこととなった。ロビーのブース出展の方では、今年

は「チーム売る声人」さんが都合により出展できないため、我々で体験コーナーを充実させ

ていきたい。ホールの方は、昨年同様省エネの表彰式とエコノート認定式を行う。午後は、

「災害廃棄物が語ること」という講演会を開催する。最後に５班に分かれて意見交流を行う

ので、各班に進行役が必要となる。 

また、当日の役割分担表を添付しているので、確認し意見をいただきたい。尚、参加いた

だける方には昼食を用意するので、メンバーを１月 20 日までに事務局まで連絡してほしい。 

＜体験を充実させる事に関する意見＞ 

・ボタンを押せば、その電球などが消費する電力がわかるようなワット装置はどうか。 

・ごみ分別釣りゲームは、小さい子も楽しめていいのではないか。 

＜役割分担に関する意見＞ 

・各担当に何人程度必要かわかるようにしてほしい。 

⇒表をわかりやすく修正し、メールで送付する。 

 

次回運営委員会 

日 時：2018年 1月 15日（月） 15：30～17：00  

場 所：サプリ村野 環境保全研修室  


